

Robitussin

Robitussin

CHILDREN'S
COUGH
& COLD

TOUX ET
RHUME
POUR ENFANTS

Temporarily Relieves:

- ✓ Dry Coughs
- ✓ Stuffy Nose
- ✓ Due to colds

Sweetened with cyclamate, maltol, saccharin and sorbitol

Sugar Free Alcohol Free

100 mL Syrup

U.N. 02044013



GRAPE

Soulage temporairement :

- ✓ La toux sèche
- ✓ La congestion nasale
- ✓ associées au rhume

Edulcoré avec du cyclamate, du maltol, de la saccharine et du sorbitol

Sans sucre Sans alcool

100 mL sirop

U.N. 02044013



RAISIN

Robitussin

Drug Facts / Info-médicament

Active ingredients (in 1 teaspoon or 5 mL)
 Dextromethorphan
 Hydrobromide 7.5 mg.....Cough Suppressant
 Pseudoephedrine
 Hydrochloride 15 mg.....Decongestant

Indrédients actifs (dans 1 cuillère à thé [5 mL])
 7,5 mg de bromhydrate de dextrométhorphan.....Antitussif
 15 mg de chlorhydrate de pseudoéphédrine.....Décongestionnant

Warnings
Do not use with: • other cough and cold drugs • a monoamine oxidase inhibitor (MAOI) (drugs for depression or Parkinson's disease) or for 2 weeks after stopping the MAOI drug • if child is allergic to any of the ingredients.
Ask a doctor or pharmacist before use if you have a child that has: • chronic cough • a cough with excessive mucus • chronic lung disease (i.e., asthma or emphysema). These could be signs of a serious condition • heart or thyroid disease • high blood pressure • diabetes • glaucoma • decreased kidney function • any other serious medical conditions.

Stop use and ask a doctor if: • symptoms worsen or last more than 7 days • child has high fever (>38°C) • production of thick yellow/green phlegm • rash or wheezing or itching • seizures, dizziness, hallucinations, breathing difficulties, rapid heart rate.

Keep out of reach of children. In case of overdose, call a Poison Control Centre or doctor right away, even if you do not notice any signs or symptoms.

Mises en garde
Ne pas utiliser: • avec d'autres médicaments contre la toux et le rhume • avec des inhibiteurs de la monoamine-oxydase (IMAO) (médicaments employés pour traiter la dépression ou la maladie de Parkinson) pendant 2 semaines après avoir cessé de prendre un IMAO • si l'enfant est allergique à l'un des ingrédients.

Consultez un médecin ou un pharmacien avant l'utilisation si vous avez un enfant qui: • souffre d'une toux chronique • d'une toux accompagnée d'une production excessive de mucus • d'une maladie pulmonaire chronique (c.-à-d., asthme ou emphyseme); ces signes pourraient indiquer un problème grave • d'une maladie cardiaque ou thyroïdienne • d'hypertension • de diabète • de glaucome • d'une diminution du fonctionnement des reins • souffre de toute autre maladie grave.

Cessez d'utiliser et consultez un médecin si: • les symptômes s'aggravent ou persistent plus de 7 jours • votre enfant a une forte fièvre

(> 38°C), des expectorations (crachats) épaisses jaunâtres/verdâtres, une éruption cutanée, une respiration sifflante, des éternuements, des convulsions, des étourdissements, des hallucinations, de la difficulté à respirer, une accélération du rythme cardiaque.

Garder hors de la portée des enfants. En cas de surdose, appelez immédiatement un médecin ou un centre antipoison, même en l'absence de signes et de symptômes.

Directions • Children 6 to under 12 years: 2 tsp. (10 mL) • Children under 6 years; do not use • Take every 6 hours • Do not exceed maximum 4 doses/day • Do not use longer than 7 days • Overdose may result in serious harm • Use only the measuring device provided.

Mode d'emploi • Enfants de 6 à moins de 12 ans : 2 c. à thé (10 mL) • Enfants de moins de 6 ans : ne pas utiliser • Prendre toutes les 6 heures • Ne pas prendre plus de 4 doses par jour • Ne pas utiliser ce produit plus de 7 jours • En cas de surdosage, ce produit peut se révéler très nocif • N'utiliser que la mesure graduée fournie.

Other information Store at room temperature (15°C - 30°C). This package has a child resistant cap. If glued carton-end flap is broken, do not use.
Autres renseignements Conserver à la température ambiante (15-30°C). Cet emballage est muni d'un bouchon à l'épreuve des enfants. Ne pas utiliser si le rabat encollé est brisé.

Inactive ingredients Citric acid, D&C Red No. 33, FD&C Blue No. 1, FD&C Red No. 40, flavour, glycerin, maltol, sodium benzoate, sodium citrate, sodium cyclamate, sodium saccharin, sorbitol and water.

Ingrédients inactifs Acide citrique, arôme, benzoate de sodium, bleu n° 1 FD&C, colorature de sodium, cyclamate de sodium, eau, glycérine, maltol, rouge n° 33 D&C, rouge n° 40 FD&C, saccharine sodique, sorbitol.

Questions? 1-888-275-9938
www.robitussin.ca

GlaxoSmithKline Consumer Healthcare ULC, Mississauga, ON, L4X 1Z2
 Trademarks owned and licensed by GSK. M, de c, détenues ou utilisées sous licence par GSK.
 ©2021 GSK or licensor, GSK or son concédant de licence.



PAA166737

